

# DONS ALIMENTAIRES : INCITER LES ENTREPRISES À FRANCHIR LE PAS

## Toute l'année !

**Grand Châtellerault lance un appel aux dons alimentaires et d'hygiène auprès des entreprises du territoire.** Le besoin de la population de Grand Châtellerault en aide alimentaire augmente chaque année, et en particulier depuis les crises sanitaire et énergétique.

Les acteurs de l'aide alimentaire sont approvisionnés par la banque alimentaire de Poitiers, mais depuis peu, les dons diminuent, obligeant les structures à s'approvisionner auprès des grandes surfaces. L'enjeu est ainsi de trouver des alternatives pour diversifier les sources d'approvisionnement de l'aide alimentaire.

**Le gaspillage alimentaire représente 31 kg par habitant et par an, soit 2 400 tonnes par an à l'échelle de la collectivité.**

L'idée de notre collectivité ? Sensibiliser les entreprises aux dons alimentaires.

Grâce aux dons, les entreprises font non seulement une bonne action, mais gagnent aussi en :

- réduisant leurs déchets ;
- bénéficiant d'une réduction d'impôt égale à 60 % de la valeur du don, jusqu'à 20 000€ ou 5 % du chiffre d'affaires annuel (si supérieur).

**CONTACT PRESSE : AURORE YMONNET**

**05 49 20 20 08 / 06 31 01 59 85**

[aurore.ymonnet@grand-chatellerault.fr](mailto:aurore.ymonnet@grand-chatellerault.fr)